

# Kalletal: Wiederbelebung der Veranstaltungen

## Hoch lebe die Partykultur

### ■ Kalletal-Hohenhausen.

Sie sind jung, sie sind dynamisch, und sie wollen etwas gegen die öde Partykultur in Nordlippe unternehmen: Die Kalletaler Jochen Rieke, Boris Ortmeier, Dennis Wegener und Jan-Philipp Rieke haben als Jungunternehmer im September den Veranstaltungsservice „Magic Events“ gegründet.

Die vier Männer, alle im Alter von 21 bis 24 Jahren, konnten selber als Teenager immer irgendwo feiern, doch diese Partykultur sei in Nordlippe eingeschlafen. Dieses Dilemma fiel den vier Männern erstmals im September auf, als sie sich in ihrer Stamm-Gaststätte „Rieke-Schulte“ in Bavenhausen zum Klönen trafen. Schnell



Tüfteln neue Ideen für ihren Veranstaltungsservice aus: Die vier Kalletaler Jungunternehmer Jan-Philipp Rieke, Jochen Rieke, Boris Ortmeier und Dennis Wegener (von links).

war die Idee geboren, sich selbstständig zu machen. Sie überlegten, worin alle vier Erfahrung gesammelt hatten.

Das Quartett wollte sich aber nicht nur auf Partys festlegen. Deshalb beschlossen sie, einen Catering- und Veranstaltungsservice ins Leben zu

rufen. „Von Hochzeiten über Geburtstage bis hin zu Jubiläen, bei uns wird von Unterhaltung bis Festmahl alles bis ins Detail geplant und umgesetzt“, verspricht Ortmeier.

Weitere Infos unter:

---

@ [www.magic-events-kalletal.de](http://www.magic-events-kalletal.de)